



México hará el ridículo internacional en la elección de impartidores de justicia: Julen Rementería

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- Ayer en la **Cámara de Diputados**, el diputado del PAN, **Julen Rementería**, advirtió que México hará el ridículo internacional con una elección de impartidores de justicia, que es una farsa y una mentira para los mexicanos.

“A lo largo de los años y de los meses en esta legislatura, ya en su segundo periodo, he escuchado una gran cantidad de mentiras, una inmensa cantidad de embustes, pero lo que vienen a hacer con esta elección de jueces, ministros y magistrados es realmente ridículo, ni ustedes en un examen de conciencia serio y honesto para los que todavía tengan honestidad, pasaría realmente a ser aprobado este método, es mentira que el pueblo vaya elegir a los jueces, ministros y magistrados, esos ya fueron electos por un grupo selecto que está en la Presidencia, igual que en el Senado y aquí en esta Cámara.”

https://drive.google.com/file/d/1J5PPIHjR0eb-uA84Yvej9u_ClQk1UmiM/view